

Image not found or type unknown



## fin d'un contrat suite à un arret maladie

Par **benouzo**, le **17/07/2009** à **15:27**

bonjour, je suis interimaire et l'entreprise qui m'employait vient de mettre fin à mon contrat suite à un arret maladie . Je pensais effectivement avoir une gastro or ce n'est pas le cas . Mes employeurs avaient installé l'eau dans mon atelier mais ne m'ont jamais signalé qu'elle n'était pas potable ,j'ai donc consommé cette eau durant 1 mois et demi avant de tomber malade me retrouvant ainsi avec des factures d'analyses élevées et sans emploie . SVP aider moi ,éclairer moi par avance merci . Salutations